

Pressemitteilung vom 26.01.2022

Das tut wieder gut

DAS TUT GUT.: Sparkasse Lüneburg fördert 14 Projekte mit 105.000 Euro

Lüneburg. Tue Gutes und Gutes kommt zurück – davon sind die Menschen, die sich für verschiedene Projekte und Aktionen in Hansestadt und Landkreis Lüneburg engagieren, überzeugt. Menschen aus 14 Gruppen wie Vereine oder Institutionen freuten sich in den letzten Tagen besonders, als sie einen Anruf aus der Sparkasse Lüneburg erhielten. Sie haben bei der Förderinitiative DAS TUT GUT. der Sparkasse Lüneburg gewonnen und erhalten eine Extraspritze für ihre Finanzen. Insgesamt 105.000 Euro gibt es aus dem Topf, über dessen Vergabe die GiroPRIVILEG-Kundinnen und -Kunden der Sparkasse entscheiden. Bereits zum 10. Mal fand die Initiative statt.

10.000 Euro zum Beispiel gehen an die DRK Augusta-Schwesternschaft Lüneburg e.V. Mit dem Geld wird der Dementengarten in einen Wohlfühl- und Therapiegarten umgestaltet. „Wir freuen uns wirklich sehr über die vielen Stimmen, die für unser Projekt abgegeben wurden und sagen dafür ganz herzlichen Dank!“ strahlt Oberin Elisabeth Gleiß. Insgesamt sieben Gewinner-Projekte freuen sich über 10.000 Euro. Neben der DRK Augusta-Schwesternschaft Lüneburg erhalten diese Summe: Deutsches Rotes Kreuz Kreisverband Lüneburg e.V. für einen Kühlanhänger, TuS Reppenstedt für LED-Flutlicht, Realschule Bleckede für ein insektenfreundliches Schulgelände, Grundschule Hohnstorf/Echem für den Büchereiaufbau, THW-Helfervereinigung Lüneburg e.V. für einen Schaufelgreifer sowie die Verkehrswacht Lüneburg e. V. für einen Fahrradparcours zur Radfahrausbildung an Grundschulen.

Tue Gutes und Gutes kommt zurück – findet auch Torsten Schrell, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Lüneburg. „Frei nach diesem Motto möchte die Sparkasse Lüneburg auch in herausfordernden Zeiten Menschen unterstützen, die mit ihrer Arbeit Gutes für die Region tun. Der Einsatz und das Engagement sowie immer neue Ideen werden durch die finanzielle Unterstützung anerkannt. Und darüber können sich dann am Ende alle freuen“, ist sich Schrell sicher.

Die weiteren Gewinner sind: Kinderkrippe Adendorf für einen Schaukelbalken (9.000 Euro), Ruderclub "Welle" Bardowick von 1894 e.V. für einen Gig-Einer (8.000 Euro), Die Stifter... für Menschen mit Handicap in der Region für ein Beratungsangebot (6.300 Euro), Soroptimist International Club Lüneburg für das Projekt „Altern in Würde“ (4.800 Euro), Förderverein der Kurt-Löwenstein-Schule Bleckede für ein Zirkusprojekt (3.000 Euro), Waldkinder Boltersen e.V. für den Anstrich eines Bauwagens (2.000 Euro) und Stadtorchester Lüneburg für das Projekt „Jedem Kind ein Instrument“ (1.900 Euro).

Im Jahr 2012 entstand die Förderinitiative DAS TUT GUT. In den vergangenen zehn Jahren wurden hierdurch insgesamt 199 Projekte mit einer Summe von rund 1,3 Millionen Euro gefördert. Für die Initiative stellt die Sparkasse Lüneburg jedes Jahr 1 Euro pro Privatgirokonto zur Verfügung. Vereine, Institutionen und andere Gruppen können sich um eine Förderung bewerben. Wer gewinnt, entscheiden die Inhaberinnen und Inhaber eines GiroPRIVILEG-Kontos, über 3.000 Menschen haben in dieser Runde abgestimmt. Weitere Informationen zu der Initiative unter www.sparkasse-lueneburg.de/dastutgut.

Pressemitteilung vom 26.01.2022



Bildunterschrift:

Große Freude bei der DRK-Augusta Schwesternschaft: v. l. Heimleiterin Christine Krüger, Niklas Rohwerder (Sparkasse Lüneburg), Oberin Elisabeth Gleiß und Maria-Lena Schneider (Sparkasse Lüneburg), hinten: Gartentherapeut Mirko Surburg

Foto: Sparkasse, honorarfrei

Ihre Ansprechpartnerinnen für weitere Informationen:

Jule Grunau und Angela Meyer – Pressesprecherinnen der Sparkasse Lüneburg

Telefonnummer: 04131 288-2001 oder -3131

E-Mail: presse@sparkasse-lueneburg.de